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Alla Camera ‘La sicurezza alimentare è scienza’
Il 60% degli  italiani ha fiducia in scienza e tecnologia, 78% ne conosce vantaggi
In occasione della Gior-
nata Mondiale della Sicu-
rezza Alimentare, 
proclamata il 7 giugno 
dall’Assemblea Generale 
delle Nazioni Unite, oggi 
alla Camera dei Deputati 
è stato presentato 
l’evento ‘La sicurezza ali-
mentare è scienza’, pro-
mosso e organizzato dal 
Cluster Agrifood Nazio-
nale CL.A.N. con lo 
scopo di aumentare la 
consapevolezza e l’im-
portanza che la sicurezza 
alimentare riveste per i 
cittadini, illustrandone i 

progressi metodologici, i 
processi e gli scenari fu-
turi del food safety. “È 
con grande piacere che 
colgo questa opportunità 
per portare un saluto al 
Presidente Mascarino e a 
tutti voi e per sottoli-
neare, a nome del Presi-
dente del Consiglio 
Giorgia Meloni e di tutto 
il Governo, la nostra vici-
nanza a organizzazioni 
come la vostra, che gio-
cano un ruolo cruciale 
nel settore agroalimen-
tare. 
 

Lazio, Fulvio 
Collovati: “Avrei  

tenuto Sarri”

Lorenzo Pellegrini 
scagionato  

dalle accuse  
di stalking

Roma, Federico 
Chiesa nel mirino

“Le imprese e i lavoratori 
della pesca professionale 
hanno diritto a sapere quale 
sarà il proprio futuro. Il set-
tore è da anni ingiustamente 
nel mirino di Bruxelles. La ri-
chiesta, quindi, è più che mai 
opportuna oggi alla vigilia 
delle elezioni europee”. Così 
Gennaro Scognamiglio, presi-
dente nazionale dell’Unci 
AgroAlimentare, all’audi-
zione sul lavoro marittimo, 

tenuta a Roma, presso la 
Struttura di missione per le 
politiche del mare, guidata 
dal ministro Musumeci.   “La 
programmazione degli inter-
venti e delle risorse da inve-
stire – ha proseguito il 
dirigente dell’associazione 
del mondo cooperativistico – 
nei settori pesca e acquacol-
tura è un importante ed inno-
vativo punto fermo. 
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Incendi a Roma, la Lega: 
“Ormai è un’emergenza”
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La pesca italiana con le politiche 
Ue avrà un futuro?

Unci AgroAlimentare: “Apprezzamento per il Piano nazionale del mare”
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MORTI SUL LAVORO: NEL PRIMO  
QUADRIMESTRE REGISTRATE 268 VITTIME
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Unci AgroAlimentare, il Presidente: “Apprezzamento per il Piano nazionale del mare” 

La pesca italiana  avrà un futuro? 
“L’Italia non può che guardare in maniera privilegiata al mare”

Con i l  Piano nazionale  del  
mare ,  prodot to  dagl i  
espert i  del  comitato inter-
minis ter ia le  e  approvato  
dal  governo,  s i  è  def in i ta  
una  regia  unica  de l l ’eco-
nomia  del  mare ,  ponendo 
at tenzione a l la  sa lvaguar-
dia  e  a l la  va lor izzazione  
di  un immenso patrimonio 
natura le” .  Ed “I l  con-
f ronto  cos tante  con i  d i -
vers i  a t tor i  pubbl ic i  e  
pr ivat i  de l  s i s tema,  a  co-
minc iare  dal le  organizza-
z ioni  d i  ca tegor ia  –  

aggiunge  Scognamigl io  –   
cos t i tu isce  un passaggio  
fondamentale per l ’aggior-
namento  del  documento  
strategico e  per  la  sua eff i -
cac ia  operat iva .  So l tanto  
attraverso scelte  condivise 
e  lungimirant i  è  poss ibi le  
rendere l ’economia blu un 
asse  strategico del  Paese”.  
In  tut to  c iò ,  prosegue  i l  
pres idente ,  “L’ I ta l ia ,  per  
la  sua  pos iz ione  geogra-
f i ca ,  per  la  sua  morfo lo-
g ia ,  per  la  s tor ia ,  per  le  
t radiz ioni  e  i  saper i  d i f -

fusi  che possiede non può 
che  guardare  in  maniera  
pr iv i leg ia ta  a l  mare .  I l  
Piano pertanto cost i tuisce  
un tassel lo signif icativo di  
questo  percorso,  che deve 
proseguire ,  anche  appro-
fondendo le  f ragi l i tà  e  le  
cr i t i c i tà  es is tent i .  Le  f i -
l iere  del la  pesca e  del l ’ac-
quacol tura ,  per  la  loro  
presenza diffusa e  consoli -
data  e  per  la  crescente  
versat i l i tà ,  sono s icura-
mente  un segmento  cen-
t ra le  de l l ’ar t i co la to  

s i s tema-mare ,  le  cui  pro-
b lemat ic i tà  r i ch iedereb-
bero  un’at tenzione  
comune,  r i spondendo ad 
una  logica  uni tar ia ,  com-
pless iva  ed armonica ,  che  
sot tende  i l  P iano,  ra ffor-
zandolo .  Indubbiamente  
infa t t i  –  i l lus t ra  Scogna-
migl io  –  quest i  set tori ,  in-
s ieme ad a l t r i ,  
cost i tuiscono un pr imario  
interesse  nazionale ,  peral-
t ro  con r icadute  impor-
tant i  per  la  qual i tà  de i  
prodotti  che arrivano sulle 
tavole  de i  consumator i ,  
per  gl i  equi l ibr i  socio  eco-
nomic i  d i  mol t i ss ime re -
al tà  cost iere  e  per  i l  ruolo 
di  custodi  del  mare che gl i  
operatori  r ivestono,  diver-
samente  da  come a l t rove  
qualcuno vuol  far  cre -
dere”  “Un set tore ,  quel lo  

del la  pesca –  indica i l  nu-
mero uno di  Unci  AgroAli-
mentare  –   che non ha mai  
smesso  di  met ters i  in  d i -
scuss ione ,  accogl iendo le  
so l lec i taz ioni  provenient i  
dall ’esterno,  ponendosi  da 
tempo la  sf ida del la  soste-
nibi l i tà  ambientale ,  senza  
però tralasciare ,  come non 
di  rado succede  ne i  Pa-
lazzi  i s t i tuzional i ,  in  par-
t i co lare  in  quel l i  
de l l ’Unione  europea ,  
quel la  economica e  sociale  
e ,  dunque,  la  tenuta occu-
pazionale .  Propr io  per  
quest i  mot iv i ,  abbiamo 
giudicato posit ivamente la 
pos iz ione  ed  i l  lavoro  
svol to  dal  Minis tero  
de l l ’Agr ico l tura ,  che  ha  
impresso  un cambio  di  
passo  metodologico  e  d i  
approccio  pol i t ico .  Ma gl i  

indir izz i  Ue  impongono 
una  r iduzione  dras t ica  
del la  pesca a  strascico,  già  
l imi ta ta ,  che  compromet-
terebbe  l ’ in tero  se t tore” .  
Dunque,  conc lude  in  
prps i to  Scognamigl io ,  “A 
questo  punto  una  r i f les -
s ione  è  d ’obbl igo ,  per  un 
se t tore  g ià  provato  da  di -
vers i  fa t tor i  d i  cr is i  e  per  
i l  quale  i l  r i cambio  gene-
raz ionale  d iventa  sempre  
più  complicato .  Fermo re-
s tando l ’ importanza del la  
formazione,  del l ’aggiorna-
mento  e  de l l ’ innovazione  
profess ionale  e  la  neces-
s i tà  d i  sa lvaguardare  la  
b iodivers i tà  mar ina ,  s i  
pone  un ques i to :  c i  sarà  
ancora spazio per  la  pesca 
in  I ta l ia  e  poss ib i l i tà  e  
convenienza  a  prat i -
carla?”.  
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Il  nostro impegno è  quel lo  
di  sostenere  e  promuovere 
l ’opera  d i  organizzaz ioni  
che ,  con dedizione e  com-
petenza ,  contr ibuiscono  
a l la  s icurezza  a l imentare ,  
anche at traverso  l ’ innova-
z ione  e  la  c reaz ione  d i  
nuove competenze .  S iamo 
cert i  che grazie  al la  vostra 
col laborazione e  a l  nostro  
supporto ,  r iusc iremo a  co-
s t ru i re  un  fu turo  p iù  s i -
curo  e  prospero  per  
l ’ agroa l imentare  i ta -
l iano” .  È  quanto  ha  d i -
ch iara to  i l  Min is t ro  
del l ’Agricol tura ,  del la  So-
s ten ib i l i tà  Al imentare  e  
de l le  Fores te ,  Francesco  
Lol lobr ig ida  in  un  mes-
saggio  d i  sa lu to  inv ia to  
agl i  organizzator i  in  occa-
s ione del l ’apertura  dei  la -
vori .  Per  Paolo Mascarino,  
Pres idente  de l  C lus ter  
Agr i food  Naziona le  
CL.A.N.  e  di  Federal imen-
tare :  “Dal l ’ evento  
odierno ,  i l  da to  che  
emerge  con  ch iarezza  è  

che  per  g l i  i t a l ian i  l a  
sc ienza ,  l a  t ecnolog ia  e  
l ’ innovaz ione  sono  le  so -
luz ioni  per  contras tare  i  
r ischi  legat i  a l la  s icurezza 
a l imentare .  È  un dato  che  
c i  conforta  perché i l  ruolo  
che  svo lg iamo in  mater ia  
di  r icerca  e  innovazione è  
percepi to  come indice  d i  
qua l i tà  e  d i  f iduc ia  verso  
i l  se t tore ,  che  rappresenta  
un  va lore  indiscusso  per  
garant i re  a i  consumator i  
c ibo  s i curo ,  buono  e  ben  
fa t to” .  Ed  ancora :  
“L’evento ,  seguendo la  r i -
so luz ione  de l l ’Assemblea  
genera le  de l l ’ONU che  
‘ inv i ta  tu t te  l e  autor i tà ,  
l ’ industr ia ,  i  consumatori ,  
le  organizzazioni  interna-
z iona l i  competent i ,  l e  
ONG e  i l  mondo accade-
mico a  partec ipare  a l le  a t -
t iv i tà  di  promozione del la  
s i curezza  a l imentare  a  
tu t t i  i  l ive l l i” ,  ha  ch ies to  
a l l ’ I s t i tu to  P iepol i  d i  in -
ter rogare  i  c i t tad in i  i ta -
l iani  su  quale  fosse  i l  loro  

grado  d i  f iduc ia  ne l la  
sc ienza,  nel  progresso  tec-
no log ico  e  ne l l ’ indust r ia  
a l imentare  e  qual i  i  r i schi  
percepi t i  per  i l  raggiungi-
mento  del la  s icurezza  a l i -
mentare  che  per  l e  
Nazioni  Unite  rappresenta 
uno degl i  obiet t iv i  di  svi -
luppo  sos ten ib i le  che  g l i  
S ta t i  membr i  de l l ’ONU 
sono  ch iamat i  a  raggiun-
gere  entro  i l  2030 .  Indub-
b iamente ,  i l  da to  p iù  
interessante  che  è  emerso  
da questo  evento ,  è  che  ‘ I l  
60% degl i  i ta l iani  intervi-
s ta t i  ha  f iduc ia  ne l  pro-
gresso  sc ient i f i co  e  
t ecnolog ico  e  la  f e t ta  p iù  
ampia  appar t iene  a i  g io -
vani  f ra  i  18  e  i  34  anni  
che  rappresentano  i l  75% 
de l  da to  compless ivo  ag-
gregato.  Anche l ’ industr ia  
a l imentare  –  s i  l egge  an-
cora  nel  report  –  grazie  a l  
suo  processo  produt t ivo ,  
svolge  un ruolo  molto  im-
por tante  ne l  conso l idare  
ques to  ‘ sent iment ’  pos i -

t ivo  e  i  g iovani  sono  co-
loro  che  lo  espr imono 
maggiormente .  Per  l ’ 80% 
c ’è  l ’ e t i che t ta tura  degl i  
a l iment i ,  segui to  da l la  
cer t i f i caz ione  d i  qua l i tà  
(79%)  e  da l la  t rasparenza  
(78%) .  Osservando i l  dato  
compless ivo  aggregato  r i -
vo l to  a l l ’ indust r ia ,  l a  f i -
ducia  del la  popolazione è  
par i  a l  71%’ .  Inol t re ,  pro-
segue la  nota ,  “La  r icerca  
sc ient i f ica  ha fat to  breccia  
t ra  i  consumator i .  I l  78% 
degl i  in terv is ta t i ,  in fa t t i ,  
d ichiara  di  conoscere  una 
o  p iù  appl i caz ioni  in  ma-
ter ia .  I l  25% la  ident i f i ca  
con l ’et ichettatura al imen-
tare  in te l l igente ,  i l  21% 
con la  conservazione degli  
a l iment i ,  mentre  un  20% 
con l ’agr icol tura  di  prec i -
s ione  e  con  l ’ in te l l igenza  
ar t i f i c ia le .  La  sc ienza  poi  
è  percepi ta  come un  van-
taggio .  Per  i l  35%,  infat t i ,  
grazie  a l l ’ innovazione c ’è  
una  maggiore  conserva-
z ione  degl i  a l iment i ,  per  

i l  32% aumenta  la  produt-
t iv i tà  e  per  i l  28% s i  r i -
duce lo  spreco al imentare .  
Senza  l ’uso  d i  t ecnolog ie  
appl i ca te  a l  se t tore  a l i -
mentare ,  invece ,  per  i l  
31% degl i  intervis tat i  i  r i -
sch i  maggior i  pot rebbero  
r iguardare  la  perdi ta  de l -
l ’autent ic i tà  di  a lcuni  pro-
dot t i ,  per  i l  25% 
verrebbero compromessi  i  
l ive l l i  occupaz iona l i ,  
mentre  per  i l  27% po-
t rebbe  aumentare  l ’uso  
degl i  OGM”.  Dunque,  per  
g l i  i ta l iani  è  ampio i l  ven-
tag l io  de i  r i sch i  a l imen-
tar i  percepi t i ,  che  spaz ia  
t ra  tut te  e  t re  le  aree  di  r i -
schi  a l imentari  (biologico,  
chimico e  f i s ico)  che  com-
prendono ant ibiot ic i  o  or-
moni  ma  anche  
preoccupaz ioni  l egate  a l  
c ibo  conservato  in  ma-
n iera  non  corre t ta  o  sca -
duto  e  a l la  presenza  d i  
OGM (20%) .  P iù  bass i  in -
vece  i  da t i  r i f e r i t i  a l la  
presenza di  corpi  es tranei  

(micro-p las t i che)  che ,  s i  
l egge ,  “per  i l  18%;  c ibo  
proveniente  da  Paes i  non  
contro l la t i  17%,  mentre  
per  i l  16% i  r ischi  sono le -
gat i  a l la  presenza di  v irus  
o  ba t ter i .  Tv  e  In ternet  
sono  le  font i  p iù  accredi -
ta te  e  anche  que l le  cons i -
derate  f ra  le  più  aff idabi l i  
quando s i  parla  di  temi  le-
gat i  a l la  food safety.  Per  i l  
59% degl i  i ta l iani ,  infat t i ,  
l a  t e lev is ione  è  i l  mezzo  
d i  in formazione  p iù  a ff i -
dabi le  e  credibi le ,  seguito  
da  In ternet  per  i l  19%.  
Giorna l i ,  s tampa,  soc ia l  
media  e  inf luencer  invece  
sono  i  meno  a ff idab i l i  e  
sono  g iudica t i  r i spe t t iva -
mente  a l  14%,  a l  6% e  
a l l ’ 1%”.  In f ine ,  conc lude  
i l  doss ier  presenta to  a l la  
Camera ,  “  Anche  per  
quanto  r iguarda  la  d ivul -
gaz ione ,  l a  Tv  r i su l ta  i l  
media  p iù  d i ffuso  per  i l  
62% degl i  i ta l iani ,  seguito  
da  Internet  a l  38% e  dal la  
s tampa al  23%”.  

Il 60% degli  italiani ha fiducia in scienza e tecnologia, 78% ne conosce 
vantaggi. Alla Camera l’evento ‘La sicurezza alimentare è scienza’
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268 vittime: 4 decessi in più dello scorso anno. E’ il settore delle costruzioni quello ‘nero’ 

Morti sul lavoro: i dati del primo quadrimestre 
Le denunce di infortunio delle lavoratrici sono state 70.733, quelle degli uomini 123.246

“Un terzo del l ’anno è  già  
passato e  l ’emergenza 
morti  sul lavoro è descritta 
dai soliti  tragici numeri.  Se 
la  s i tuazione non varierà,  
anche a  f ine 2024 conte-
remo oltre  1 .000 vit t ime 
sul  lavoro.  Da gennaio ad 
apri le  2024 s i  contano 268 
vitt ime, 4 in più rispetto a 
f ine apri le  2023.  Rispetto 
al lo  stesso periodo del-
l ’anno scorso crescono le  
morti  in it inere del +8,8%: 
va evidenziato che f ino a  
marzo avevamo registrato 
una decrescita degli  infor-
tuni  mortal i  nel  tragit to  
casa lavoro,  purtroppo 
questa  tendenza non è  
stata confermata con i  dati  
del  mese di  apri le”.  Così  
Mauro Rossato,  Presidente 
del l ’Osservatorio Sicu-
rezza sul  Lavoro e  Am-
biente Vega Engineering di 
Mestre,  commentando l ’ul-
t ima indagine sul l ’emer-
genza elaborata dal  
proprio team di esperti  che 
vede come sempre nel l ’ in-
cidenza i l  vero indicatore 
di  r ischio per  i  lavoratori  
del  nostro Paese,  poiché si  

parla  di  vi t t ime r ispetto 
al la  popolazione lavora-
t iva.  Un dato che indica 
concretamente le  aree a  
maggior  r ischio e  che s i  
propone come mappatura 
preziosa per  tutt i  coloro 
che operano per  la  s icu-
rezza sul lavoro. A finire in 
zona rossa ad apri le  2024 
con un’incidenza superiore 
a +25% rispetto alla media 
nazionale ( Im=Indice inci-
denza medio,  pari  a  8 ,7  
mort i  sul  lavoro ogni  mi-
l ione di  lavoratori )  sono:  
Val le  d’Aosta,  Trentino-
Alto Adige,  Emil ia-Roma-
gna,  Umbria,  Puglia ,  
Campania e  Calabria .  In  
zona gial la :  Sardegna,  To-
scana,  Sic i l ia ,  Lombardia,  
Piemonte e  Lazio.  In zona 
bianca:  Liguria ,  Abruzzo,  
Friuli-Venezia Giulia,  Basi-
l icata ,  Veneto,  Marche e  
Molise .  Anche nel  primo 
quadrimestre  del l ’anno 
l ’Osservatorio mestr ino 
elabora l ’ identikit  dei  la-
voratori  più a  r ischio per  
fascia d’età.  E lo fa sempre 
attraverso le  incidenze di  
mortal i tà  (per  mil ione di  

occupati ) .  Un dato,  que-
st ’ult imo,  che continua ad 
essere ancora preoccu-
pante tra  i  lavoratori  più 
anziani.  Infatti ,  l ’ incidenza 
più elevata si  registra pro-
prio nel la  fascia  dei  lavo-
r a t o r i  
u l t r a s e s s a n t a c i n q u e n n i  
(34,9) ,  seguita dalla  fascia 
di lavoratori  compresi tra i  
55  e  i  64  anni  (13,5) .  Gl i  
s tranieri  deceduti  in occa-
sione di  lavoro nel  primo 
quadrimestre  sono 48 su 
un totale di  206,  con un ri-
schio di  morte  sul  lavoro 
che risulta essere quasi  tri-
plo rispetto agli  italiani.  E,  
infatt i ,  gl i  s tranieri  regi-
strano 20,2  morti  ogni  mi-
l ione di  occupati ,  contro i  
7 ,5  degl i  i ta l iani  che per-
dono la  vi ta  durante i l  la-

voro.  Sono 268 le  vi t t ime 
sul  lavoro in I tal ia ,  del le  
qual i  206 in occasione di  
lavoro (1  in meno rispetto 
ad apri le  2023)  e  62 in i t i -
nere (5  in  più r ispetto ad 
apri le  2023) .  Ancora al la  
Lombardia va la  maglia  
nera per  i l  maggior  nu-
mero di  vi t t ime in occa-
sione di  lavoro (33) .  
Seguono:  Emil ia-Romagna 
(28),  Campania (20),  Puglia 
(17) ,  Lazio (16) ,  Toscana e  
Piemonte (13) ,  Trentino-
Alto Adige (12) ,  Veneto e  
Sic i l ia  (11) ,  Calabria  (6) ,  
Sardegna e Umbria (5) ,  Li-
guria  (4) ,  Fr iul i -Venezia  
Giul ia ,  Abruzzo e  Marche 
(3) ,  Valle d’Aosta (2)  Basi-
l icata (1) .  In Molise non si  
è  veri f icato alcun infortu-
nio mortale .   Alla  f ine del  

primo quadrimestre  del  
2024 è  ancora i l  set tore 
delle Costruzioni a far rile-
vare i l  maggior numero di  
decessi  in  occasione di  la-
voro:  sono 41.  È seguito 
dal le  Att ivi tà  Manifattu-
r iere  (25) ,  da Trasport i  e  
Magazzinaggio (19) ,  dal  
Commercio (11) .  La fascia  
d’età  numericamente più 
colpita  dagl i  infortuni  
mortali  sul lavoro è quella 
tra  i  55  e  i  64  anni  (69 su 
un totale di  206).  Le donne 
che hanno perso la  vita  in 
occasione di  lavoro a  f ine 
aprile 2024 sono 12, mentre 
7 hanno perso la vita in it i-
nere,  c ioè nel  percorso 
casa- lavoro.  Gli  s tranieri  
deceduti  in  occasione di  
lavoro sono 48,  mentre  
sono 14 quel l i  deceduti  a  
causa di  un infortunio in 
i t inere.  I l  martedì  r isulta  
essere i l  giorno più lut-
tuoso del la  sett imana,  ov-
vero quel lo  in cui  s i  sono 
veri f icat i  più infortuni  
mortal i  nel  primo quadri-
mestre  del l ’anno (21,8%).   
Le denunce di  infortunio 
totali  crescono del 3,6% ri-

spetto ad apri le  2023.  
Erano,  infatt i ,  187.324 a  
f ine apri le  2023,  nel  2024 
sono passate  a  193.979.  
Anche a  f ine apri le  del  
2024 i l  più elevato numero 
di  denunce total i  arr iva 
dal le  Att ivi tà  Manifattu-
r iere  (22.299) ;  seguono:  
Costruzioni  (10.913) ,  Sa-
nità  (10.873) ,  Trasporto e  
Magazzinaggio (10.072)  e  
Commercio (9 .759) .  Le de-
nunce di  infortunio del le  
lavoratr ic i  ad apri le  2024 
sono state  70.733,  quel le  
dei  col leghi  uomini  
123.246.  Le denunce di  in-
fortunio in occasione di la-
voro (esclusi  dunque gl i  
infortuni  in  i t inere)  sono 
state  165.249 a  f ine apri le  
2024:  56.341 sono le donne 
e  108.908 gl i  uomini .  Le 
denunce di  infortunio in 
occasione di  lavoro degl i  
i taliani sono 133.297,  men-
tre  degl i  s tranieri  sono 
31.952.  La fascia di età più 
colpita  in  occasione di  la-
voro e  in  i t inere è  quel la  
che va dai 45 ai 54 anni con 
41.613 denunce ( i l  21 ,5% 
del totale) .  
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“È un valore aggiunto per la città, da sostenere e valorizzare” 

Bonessio sul Santa Lucia Basket

“Con grande dispiacere 
raccolgo l ’amaro sfogo del 
presidente del Santa Lucia 
Sport  Mohamed Sanna Ali  
e da presidente della Com-
missione Sport  di  Roma 
Capitale  mi impegno ad 
aprire  un confronto con 
tutt i  i  concessionari  degl i  
impianti  sportivi  comunali  
per  provare a  individuare 
un luogo idoneo che per-
metta al la  gloriosa società 
sportiva di Basket paralim-
pico di  al lenarsi  e  dispu-
tare  le  part i te .  Conosco i l  
presidente Mohamed 
Sanna, al quale mi lega una 

quasi quarantennale amici-
zia ,  s in da quando ha ini-
ziato la  sua carriera di  
giocatore arrivando poi  in 
nazionale e fino a ricoprire 
oggi i l  ruolo di presidente 
di  una del le  più prest i -
giose realtà  sportive para-
l impiche a  l ivel lo  i tal iano 
e  internazionale .  So,  
quindi,  molto bene le diffi-
coltà che quotidianamente 
incontrano per  poter  svol-
gere la loro attività e tutto 
l ’ impegno che c i  mettono 
at let i ,  tecnici  e  dir igenti  
per promuoverla.  Per que-
sto r ivolgo un appel lo  a  

tutte  le  is t i tuzioni ,  da 
Roma Capitale a Città Me-
tropoli tana f ino al la  Re-
gione Lazio,  aff inché oltre 
a  individuare del le  strut-
ture idonee a  ospitare  i l  
Santa Lucia ci  sia anche la 
possibil ità di reperire le ri-
sorse economiche fonda-
m e n t a l i  
nell ’organizzazione e i l  so-
stentamento di  questa  
grande società  sport iva,  
orgoglio di Roma”. Così  in 
una nota i l  presidente 
del la  Commissione Sport  
di  Roma Capitale  Nando 
Bonessio.

Il concerto gratuito alle Capannelle, che inaugura l’estate dei giovani 

Roma Capitale presenta ‘La prima Festa’

È ufficialmente iniziato i l  
countdown per i l  concerto 
del 16 giugno all ’Ippo-
dromo delle Capannelle, un 
evento con tanti artisti che 
arriva strategicamente tra 
la f ine della scuola e l ’ ini-
zio delle vacanze.  Roma 
Capitale, in collaborazione 
con OtrLive e Rock in 
Roma, ha presentato oggi il  
programma della serata che 
inaugura l ’estate dei gio-
vani, insieme a Carl Brave, 
direttore artistico e headli-
ner dell ’evento che chiu-
derà il  concerto con un suo 
live. Il  palco inizierà a suo-
nare alle 19:00,  si  alterne-
ranno diverse artiste e 
artisti,  tra cui Noemi, Dito-
nellapiaga,  Lil  Jolie,  Vale 
LP, Pretty Solero x Titien & 
Gordo, Caffellatte,  
Shama24k, Piccolo Principe 
e Rondine.  Sarà possibile 
partecipare gratuitamente 
prenotandosi sul sito di tic-
ketone.it.  Grazie alla colla-
borazione di Atac saranno 

messe a disposizione delle 
navette gratuite dalla 
Metro A Subaugusta,  che 
resterà aperta eccezional-
mente fino all ’1.30,  all ’Ip-
podromo delle Capannelle. 
Ma “La Prima Festa” non si 
ferma qui.  L’evento sarà 
inoltre collegato a un con-
corso di idee riservato agli 
studenti  degli  Istituti  di  
Istruzione Secondaria Su-
periore e delle Università 
capitoline.  Gli  studenti ,  
singolarmente o in gruppo, 
saranno invitati  a espri-
mere la propria visione 
della città attraverso pro-
getti declinabili nella forma 
espressiva preferita: un fu-
metto,  una sceneggiatura,  
un video o un testo.  
L’obiettivo è ripensare i  
luoghi e i  servizi della città 
affinché possano offrire 
maggiori  opportunità e ri-
spondere alle esigenze 
delle nuove generazioni,  
creando una città che 
guarda avanti  e attenta a 

ciò che desiderano i  gio-
vani. Il  concorso, promosso 
dall ’Amministrazione Ca-
pitolina, metterà a disposi-
zione sei  borse di studio 
destinate ai  vincitori  (tre 
per gli  studenti  degli  Isti-
tuti  Superiori  e tre per gli  
studenti universitari) e par-
tirà nel mese di settembre. 
Questo progetto è volto a 
promuovere la consapevo-
lezza e i l  coinvolgimento 
dei giovani studenti romani 
nella definizione di un mo-
dello di città di  cui si  sen-
tano partecipi e 
responsabili .  È anche 
un’occasione di svago e di-
vertimento,  con i  giovani 
protagonisti  della serata e 
del  futuro della nostra 
città.  La premiazione si  
terrà in Campidoglio,  
nell ’Aula Giulio Cesare,  
entro la f ine del 2024.  Per 
ulteriori  informazioni sul 
concerto,  visitare i  canali  
social  di  Roma Capitale,  
OtrLive e Rock in Roma.

Santori e Picone: “I Municipi sono rimasti senza fondi sul diserbo stradale” 

Incendi: “Ormai è un’emergenza”

“Mentre  s i  a t tende  a  
g iorni  l ’usc i ta  de l l ’ordi-
nanza  sul la  prevenzione  
de l  r i schio  incendi ,  i  Mu-
nic ip i  d i  Roma Capi ta le  
sono costrett i  a  fare i  conti  
con i l  def inanziamento  di  
100.000 euro dei  fondi ,  già  
insuff i c ient i ,  per  i l  d i -
serbo  s t radale .  Fondi  che  
i l  s indaco  Gual t ier i  ha  
cance l la to  senza  che  Ama 
abbia  ancora  preso  uff i -
c ia lmente  in  car ico questo 
serv iz io” .  È  quanto  d i -
chiarano in  una  nota  Fa-
br iz io  Santor i  e  Giovanni  

P icone ,  cons ig l ier i  de l la  
Lega ,  r i spet t ivamente  ca-
pogruppo in  Assemblea  
Capi to l ina  e  a l  Munic ipio  
XI I .  “Questo  schema”,  
proseguono,  “a  nostro  av-
v iso  impedisce  a i  Muni -
c ip i  i l  contro l lo  sugl i  
interventi  e  soprattutto un 
ordine di  priorità,  creando 
ul ter ior i  d isserviz i  e  d i -
sagi  sul le  competenze.  Ad 
oggi  i  Munic ip i  d i  Roma 
hanno at t ivo solo  i l  bando 
di  manutenzione ordinaria 
de l  verde  per  lavorare  su  
scuole  e  aree  verdi  muni -

c ipal i ,  evidentemente  non 
adeguato  per  in tervenire  
sui  d iserb i  s t radal i  e  per  
met tere  in  s i curezza  dal  
r i schio  incendi  le  ab i ta -
z ioni  de l  terr i tor io ,  so-
prat tut to  quel le  in  
peri fer ia .  Un cortocircuito  
che  abbiamo i l  dovere  d i  
denunciare  e  che  non va  
ne l la  d i rez ione  di  un  più  
ampio  decentramento  am-
minis t ra t ivo  come tut t i  
auspichiamo.  Gual t ier i  
g ioca  con la  s icurezza dei  
c i t tadin i :  questo  i  romani  
devono saperlo”.

La consigliera Biolghini (Roma Futura): “Basta alla violenza sulle donne” 

Stupro ad una studentessa nella Capitale

“L’episodio di  violenza 
sessuale  avvenuto a  Roma 
nei  confronti  di  una gio-
vane studentessa indigna e 
sconcerta .  Alla  vit t ima e  
alla sua famiglia esprimo – 
a nome mio personale e di 
tutta Roma Futura – la più 
affettuosa vicinanza e soli-
darietà in un momento così 
difficile,  pronta a fare qua-
lunque cosa possa essere di 
sostegno”, dichiara la con-
sigliera della Commissione 
Pari  Opportunità  Tiziana 
Biolghini .  “La violenza 
sessuale è uno tra i  crimini 
più efferat i ,  un atto di  
forza e  sopraffazione nel  
più assoluto spregio del  
senso del  rispetto verso la 
donna,  verso la  persona.  

Una sofferenza inaudita  e  
un trauma che segna la  
vita  per  sempre,  perché la  
ferita provocata è incancel-
labi le  e  profonda.  Roma 
Futura prosegue nel  suo 
impegno con i  giovani,  con 
le  is t i tuzioni  e  le  associa-
zioni  c i t tadine in un dia-
logo e  confronto costante 
per  una sempre più inci-
s iva sensibi l izzazione ed 
educazione al  rispetto reci-
proco,  aff inché s imil i  de-
l i t t i  sul le  donne non 
avvengano più.  È fonda-
mentale un percorso condi-
viso per porre in atto ogni 
iniziat iva volta  al la  pre-
venzione e al  sostegno, sia 
del la  vit t ima sia  dei  fami-
l iar i .  È  al tresì  fondamen-

tale  la  promozione nel le  
scuole primarie e seconda-
rie  di  primo grado di  pro-
gett i  di  educazione 
al l ’emotività ,  affett ivi tà  e  
sessualità,  perché solo con 
l ’educazione s i  possono 
formare e  crescere adult i  
consapevoli” .  “Ringrazio 
gl i  agenti  del la  Pol izia  di  
Stato per i l  loro rapido in-
tervento che ha portato al-
l ’arresto del  presunto 
responsabile.  Le Forze del-
l ’Ordine e  la  rete  dei  Cen-
tr i  antiviolenza ci t tadini  
sono i  primi presidi  a  cui  
r ivolgersi  per  chiedere 
aiuto e  ottenere la  dovuta 
assistenza” conclude la  
consigl iera Tiziana Biol-
ghini.
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Forte interesse della compagine giallorossa per l'esterno della Juventus 

Roma, Federico Chiesa nel mirino 

La Roma di  De  Ross i ,  e  s i  
sa ,  avrebbe  puntato  da  di -
verso  tempo sul  g io ie l lo  
de l la  Juventus ,  Feder ico  
Chiesa .  L’a t taccante  
es terno  de l la  Nazionale  
non  è  s i curo  de l la  perma-
nenza  in  b ianconero ,  su  
cu i  l ’u l t ima paro la  spet ta  
a l  nuovo  tecn ico ,  Thiago  

Mot ta ,  e  potrebbe  ves t i re  
g ia l lorosso  dal la  pross ima 
stagione.  Tante  le  indiscre-
z ioni  su  un  presunto  in -
contro  t ra  l ’ agente  de l  
ca lc iatore  e  la  società  capi-
to l ina .  L’ in teresse  per  i l  
numero 7  del la  Juventus  è  
for te  e  la  Roma potrebbe  
prenderlo  per  una c i fra  in-

torno  a i  30  mi l ioni ,  recu-
perabi le  da l  r i sparmio  in -
gaggio  d i  Lukaku,  Renato  
Sanches  e  Spinazzola ,  o  
da l le  cess ione  de i  non  in -
toccabi l i  Abraham e  Smal -
l ing .  Dunque ,  i l  fu turo  d i  
Feder ico  Chiesa  è  quanto  
mai  in  b i l i co ,  e  potrebbe  
essere  proprio  gia l lorosso.  

“Speriamo possa avere un buon inizio di stagione e che la società lo sostenga” 

Totti: “De Rossi è l’uomo giusto per la Roma”

Francesco  Tot t i ,  ragg iunto  
da  Spor tMediase t ,  ha  par-
l a t o  d e l  r a p p o r t o  c o n  
Spa l l e t t i  e  de l  suo  ex  com-
pagno  d i  squadra ,  Danie le  
De  Ross i ,  a t tua lmente  a l l a  
g u i d a  d e l l a  R o m a .  D i  s e -

g u i t o  l e  s u e  p a ro l e :  “ D a -
n i e l e  è  l ’ u o m o  g i u s t o  p e r  
l a  R o m a  e  l o  s t a  d i m o -
s t r a n d o  f a c e n d o  u n  b u o n  
p e rc o r s o .  S p e r i a m o  p o s s a  
a v e re  u n  b u o n  i n i z i o  d i  
s t a g i o n e  e  c h e  l a  s o c i e t à  

l o  s o s t e n g a .  S p a l l e t t i ?  I l  
r a p p o r t o  è  s e m p re  s t a t o  
s p l e n d i d o ,  d i c i a m o  c h e  
c ’ è  s t a t o  u n  m o m e n t o  d i  
a p p a n n a m e n t o .  S i a m o  
p e r s o n e  g r a n d i ,  c i  s i a m o  
mes s i  l e  cos e  a l l e  s pa l l e” .  

L’ex calciatore: “Allegri al Milan? Il problema è l’ingaggio” 

Collovati: “Avrei tenuto Sarri”

Fulvio Collovati,  campione 
del Mondo 1982,  ha par-
lato, in esclusiva, ai micro-
foni di  Federico Maria 
Santangelo per SportPaper. 
Conte al Napoli? 
“La miglior scelta che po-
tesse fare i l  Napoli .  I l  me-
glio va supportato con i l  
meglio. Se va via Osimhen 
dovrà prendere un centra-
vanti forte, due centrocam-
pisti  e due difensori  come 

si  deve,  dovrà costruire la 
squadra.  Conte è un nu-
mero 1 nel  preparare la 
partita,  nel  caricare la 
squadra, però bisogna sup-
portarlo”. 
La Lazio, invece? 
“Io avrei  tenuto Sarri ,  
aveva chiuso il  campionato 
al  secondo posto.  Lui si  è 
dimesso, come Tudor, a di-
mostrazione che il rapporto 
con Lotito non è facile da 

sostenere.  Non è detto che 
Sarri non torni in biancoce-
leste”. 
Allegri  accostato al  Milan, 
la sua opinione? 
“Costa 7 milioni di  euro,  
mi stupisco del perché non 
abbiano preso Conte.  Lui 
voleva andare al  Milan.  
Andranno su Fonseca,  
costa 3 milioni.  Guardano 
l ’ ingaggio,  la realtà è que-
sta qui”.

L'ex Verona siederà sulla panchina biancoceleste. A breve l’annuncio 

Lazio-Baroni: l’accordo è trovato

Sembra essers i  sc io l to  i l  
nodo legato al  nuovo al le-
natore  del la  Lazio :  sarà  
Marco  Baroni ,  ex  a l lena-
tore di  Verona e  Lecce,  au-
tore  di  due  sa lvezze  

miracolose .  Accordo t ro-
vato  per  un b iennale .  
Nel le  pross ime ore  po-
trebbe  g iungere  l ’annun-
c io  e  l ’uff ic ia l i tà .  Dopo 
l ’addio ,  inaspet ta to ,  d i  

Tudor,  g iunto nel la  serata  
di  ieri ,  la  società biancoce-
les te  s i  sarebbe  f iondata  
sul  tecnico  toscano,  t ro-
vando l ’approvazione  
del la  controparte .  
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Entra nel vivo la nuova stagione: aperta la campagna abbonamenti 

Roma: “Nun se pò spiegà”

Domani prenderà i l  via  la  
campagna abbonamenti  
del l ’AS Roma per  la  sta-
gione 2024/2025.  Ad an-
nunciarlo,  tramite  un 
comunicato sul  proprio 
s i to ,  è  s tata  la  società  
stessa.  Di  seguito la  nota 
del  c lub capitol ino:  La 
Roma è un amore che “nun 
se  pò spiegà”.  Le parole  
non bastano mai ,  perché 
ogni  part i ta  vissuta al lo  
stadio è  un’emozione fatta  

di  immagini,  suoni e sensa-
zioni senza paragone. Ogni 
volta ,  come fosse la  prima 
volta .  L’ inno cantato a  
squarciagola,  le  bandiere 
agitate  al  vento,  le  sc iarpe 
gial lorosse al  col lo  e  i l  
boato assordante di  ol tre  
60.000 voci quando segna la 
Roma.  Un universo di  
amore e  di  passione che 
“nun se  pò spiegà”.  Dal  7  
giugno puoi  assicurart i  i l  
tuo posto per  la  prossima 

stagione in questo spetta-
colo meravigl ioso.  Tu e  la  
tua squadra del  cuore.  La 
vendita  s i  art icola  in varie  
fasi ,  s ia  per  i l  r innovo sia  
per  l ’acquisto di  nuovi  ab-
bonamenti ,  scopriamole in-
s ieme!  FASE 1:  Dal le  ore  
12:00 del  7  giugno al le  ore  
18:00 del  26 giugno.  FASE 
2:  Alle ore 12:00 del 27 giu-
gno scatta  la  Fase 2 .  I  
prezzi  saranno diversi  r i -
spetto alla Fase 1

L’agente Tinti: “C’è la buona volonta’ da parte di tutti, ma c’è da lavorare” 

Inzaghi-Inter, rinnovo in vista

“Stiamo parlando,  penso 
che r imanga al l ’ Inter  f ino 
al…. 2037.  Un contratto de-
cennale” .  Queste  le  parole  
di  Tullio Tinti ,  agente di  Si-
mone Inzaghi ,  r i lasciate  ai  

microfoni  di  Sky Sport  
a l l ’usc i ta  dal la  sede del  
c lub milanese dove è  stato 
a  col loqui  con i  dir igent i  
nerazzurri .  Tinti  aggiunge:  
“C’e’  la  buona volonta’  da 

parte di  tutt i ,  ma c’e’  da la-
vorare .  Sono posi t ivo,  c i  
sent iremo.  È  appena cam-
biata  la  proprieta ’  e  s i  de-
vono anche loro  rendere  
conto”.  

Lorenzo Pel legr in i ,  capi -
tano del la  Roma e  centro-
campista  del la  Nazionale  
I tal iana,  è  s tato scagionato 
dal le  accuse  di  s ta lk ing 
mosse contro di  lui  da una 
escort  romena di  24  anni .  
L’ inchies ta  dei  carabinier i  
ha r ivelato che Pel legrini  e  
la  g iovane  donna non s i  
sono mai  incontrat i ,  inval i -

dando completamente  le  
sue  a ffermazioni .  La  
24enne aveva sostenuto  di  
aver  avuto  incontr i  con 
Pel legrini  tra  gennaio e  lu-
gl io  2023  e  d i  essere  s ta ta  
perseguitata  da lui .  Queste  
accuse  sono r i sul ta te  es -
sere  completamente inven-
ta te .  Martedì  scorso ,  i  
carabinier i  hanno eseguito 

una perquisizione nel la  re-
s idenza  del la  donna a  
Parma,  sequestrando i l  suo 
cel lulare per ulteriori  inda-
gini .  La  donna è  ora  inda-
gata  per  ca lunnia  e  
diffamazione.  Anche Fabri-
zio Corona è  coinvolto nel-
l ’ inchies ta  per  
diffamazione,  avendo pub-
bl icato  l ’ in tervis ta  del la  

escort  sul  s i to  di l l inger-
news. i t .  La  v icenda r i -
schiava  di  avere  un 
impatto  s ignif icat ivo sul la  
vita privata e professionale 
del  ca lc ia tore  del la  AS 
Roma,  ma le  indagini  
hanno dimostrato  la  sua  
innocenza.  Pel legrini  ha r i -
sposto  a l le  accuse  con un 
post  su  Instagram,  espr i -

mendo i l  suo  disappunto  
per  le  not iz ie  fa lse  c i rco-
la te  sul  suo conto .  Ha di -
chiarato  di  aver  dato  
mandato  a i  suoi  legal i  per  
tutelare  la  sua reputazione 
e  quel la  del la  sua famigl ia ,  
sottol ineando l ’ importanza 
di  concentrars i  su  que-
s t ioni  p iù  r i levant i ,  come 
la  prossima nasci ta  del  suo 

terzo  f ig l io .  L’ inchies ta  
del la  procura  di  Parma ha  
portato  a l la  luce  la  fa ls i tà  
del le  accuse ,  sol levando i l  
sospet to  di  una  poss ib i le  
tentata estorsione.  Le auto-
r i tà  s tanno valutando l ’ar-
chiviazione del  caso contro 
Pel legr in i  e  proseguendo 
con le  indagini  contro  la  
24enne e  Fabrizio Corona.

Lorenzo Pellegrini scagionato dalle accuse di stalking: 
nei guai la escort e Fabrizio Corona




